



FANNY GUILLOUX

MSc Ingénieur d'affaires

Accrédité EQUIS, AMBA, AACSB

Très curieuse et passionnée, je souhaite mettre à profit mon dynamisme et ma singularité. Attirée par les défis transversaux, je vise en priorité des VIE ou Graduate Program. Mon objectif ? Faire de chaque étape professionnelle une aventure captivante, où je contribue, apprends et grandis au quotidien.



07.61.12.27.21



fanny.guilloux@outlook.fr



[Fanny Guilloux](#)



<https://fannyguilloux.fr/>



Marignane - France



Permis B, véhiculée

Education



MSc Ingénieur d'affaires

KEDGE BUSINESS SCHOOL - TOULON

Accréditations : EQUIS, AMBA, AACSB

M1 validé avec Félicitations du Jury

Sept. 2022 - Sept. 2024



Bachelor Marketing & E-Business

YNOV CAMPUS - AIX-EN-PROVENCE

Major de promotion - Mention Très Bien

Félicitations du Jury

2019 - 2022

Bac Général Scientifique

France - Var (83)

Divers

Majorettes / Compétitions Nationales

9 Titres nationaux (Solo, Duo & Equipe) & Entraîneur

Membre du bureau administratif

Depuis 2014

Langues



Anglais niveau B2



Français natif

Expériences professionnelles

AIRBUS

Oct. 2021 - Oct. 2024

Ingénieur d'affaires - AIRBUS HELICOPTERS

Marignane

Compréhension du système financier du Centre de services industriels MAR, contrôle de gestion, analyse des coûts des pièces critiques (centaines de milliers d'euros), suivi des commandes STT (12 millions d'euros), amélioration pour diminuer les non-conformités et formulation d'hypothèses pour élaborer un coefficient d'activités ajusté.

Communication - AIRBUS HELICOPTERS

Chef de projet de l'événement Pioneer Day (40 000 participants) sur le périmètre du Centre de services industriels MAR. Responsable du branding via articles, design, gestion de GSite et standardisation, présentations, photos et vidéos. Soutien transversal aux départements (peinture, tôlerie, composites, électricité, laboratoire) sur des thématiques également HSE & AOS.

KONE

Mars 2023

HACKATHON - KONE x KEDGE BS

Toulon

Réponse à la problématique suivante "Comment structurer une offre de solutions et de services durables et la valoriser auprès de vos clients ?"

Manager de l'équipe lauréate sur le segment médical

LOUIS VUITTON

Oct. 2021 - Mai 2022

WORKSHOP - LOUIS VUITTON x YNOV

Aix-En-Provence / Paris

Concept de bagage connecté et numérisation des City Guides : étude de marché, recherche qualitative et quantitative, stratégie, positionnement, plan de lancement offline et online, aspects techniques et faisabilité. **9 étudiants sélectionnés sur plus de 700 pour représenter l'école. Appel à projets - Classement n°1**

Comday

Oct. 2020 - Mai 2022

Comday : Directrice Start-up étudiante

Aix-en-Provence - YNOV CAMPUS

Agence de communication. Equipe transverse de 16 étudiants (Développeur, graphiste, vidéaste... Gestion de divers clients)

Vie étudiante - KEDGE BUSINESS SCHOOL

Présidente de La Confédération des Associations, association - Siren : 431 723 113

Déléguée Promotion Master 2 & Référente Comité Vie de Campus

Trésorière de la 1ère édition GALA Prestige des diplômés et alumni de Toulon

Skills



Pack Office

Word, Power Point,
TOSA EXCEL CERTIF



Suite Adobe

In design, Photoshop,
XD, Illustrator, Lightroom



Pack Google

Sheet, Slide, Doc, Site...



FANNY GUILLOUX

MSc Business Engineering

I'm very curious and passionate, and I'd like to put my dynamism and originality to good use. Attracted by cross-functional challenges, I'm mainly targeting VIE or Graduate Program positions. My aim? To make each professional step an exciting adventure, where I contribute, learn and grow on a daily basis.



07.61.12.27.21



fanny.guilloux@outlook.fr



[Fanny Guilloux](#)



<https://fannyguilloux.fr/>



Marignane - France



Driving licence

Education



MSc of Business Engineering

KEDGE BUSINESS SCHOOL - TOULON

Accreditations : EQUIS, AMBA, AACSB

M1 : Very honorable with jury congratulations

Sept. 2022 - Sept. 2024



Bachelor of Marketing & E-Business

YNOV CAMPUS - AIX-EN-PROVENCE

Top of the class with distinction

Very honorable with jury congratulations

Sept. 2019 - Sept. 2022

General Scientific baccalaureate

France - Var (83)

Languages



Written & spoken English



French native speaker

Skills



Pack Office
Word, Power Point,
TOSA EXCEL CERTIF



Pack Google
Sheet, Slide,
Doc, Site...



Suite Adobe
In design, Photoshop,
XD, Illustrator, Lightroom

Professional experience

AIRBUS

Oct. 2021 - Sept. 2024

Business Engineer - AIRBUS HELICOPTERS

Marignane

Understanding of the financial system of the MAR Industrial Services Centre, management control, analysis of the costs of critical parts (hundreds of thousands of euros), monitoring of STT orders (12 million euros), improvements to reduce non-conformities and formulation of hypotheses to develop an adjusted activity ratio.

Marketing Communication

Project manager for the Pioneer Day event (40,000 participants) at the MAR Industrial Services Centre. Responsible for branding via articles, design, GSite management and EDC-wide standardisation, standardised presentations, photos and videos. Cross-functional support for the paint, sheet metal, composites, electrical and laboratory departments on branding issues (H02 welcome area, activity presentation panels, ACTIVE TRIM, HSE, AOS....., etc.).



March 2023

HACKATHON - KONE x KEDGE BS

Toulon

Addressing the issue at hand: "How to design a portfolio of sustainable solutions and services and effectively market them to our customers?"
Manager of the winning team the medical category - jury's favourite

LOUIS VUITTON

Oct. 2021 - May 2022

WORKSHOP - LOUIS VUITTON x YNOV

Aix-En-Provence / Paris

Concept of connected luggage and digitalisation of City Guides: market research, qualitative and quantitative research, strategy, positioning, offline and online launch plan, technical aspects and feasibility. **9 students selected out of more than 700. Call for projects - Ranking No. 1.**



Oct. 2020 - May 2022

Comday : Director of a student start-up

Aix-en-Provence - YNOV CAMPUS

Communication agency with a cross-disciplinary team comprising 16 students, including developers, graphic designers, videographers, and more.

Extracurricular

Student life - KEDGE BUSINESS SCHOOL

President of "La Confédération des Associations", association - Siren : 431 723 113
Master 2 Promotion Delegate & Campus Life Committee Referent
Treasurer of the 1st GALA Prestige for Toulon graduates and alumnis
Since 2022

Majorettes / National competitions

9 National titles (Solo, Duet & Team) & Coach
Member of the administrative board
Since 2014